



Pour publication immédiate
N° 78-16-17

La Commission scolaire des Draveurs félicite les quelque 1 400 élèves qui ont participé à la 28^e édition des choralies!

Gatineau, le 12 mai 2017. - Près de 34 chorales ont participé à l'un des six concerts qui étaient organisés à la Maison de la Culture dans le cadre de la 28^e édition des choralies. Sous le thème *Au rythme des saisons*, des élèves provenant majoritairement de la Commissions scolaire des Draveurs, mais aussi de 4 autres commissions scolaires du Québec ainsi que de quelques conseils scolaires de l'Ontario ont participé à cet événement rassembleur qui avait lieu les 3, 4, et 5 mai derniers à la Maison de la culture.



Crédit photo Marie-Élise Louges

Cette année, le comité organisateur s'était associé à la Société de musique contemporaine du Québec (SMCQ) qui fête son 50^e anniversaire et qui a notamment composé 6 œuvres spécialement pour le compte des choralies, dont la pièce *Au regard des Solstices* composée par François-Hugues Leclair qui a constitué le chant commun de toutes les chorales cette année.

De plus, 824 élèves ont participé à la confection de l'œuvre collective ci-dessous qui fut dévoilée lors de la soirée d'ouverture des choralies.

COMMUNIQUÉ



Crédit photo Isabelle Regout

La Commission scolaire des Draveurs tient à remercier et à féliciter le comité organisateur de la 28^e édition des choralies chapeauté par la conseillère pédagogique madame Johanne Couture et composé de mesdames Joanny Turgeon, Denise Monsat, Isabelle Clément-Larose et Anne-Marie Boivin. Enfin, les derniers, mais non les moindres, la commission scolaire tient à remercier tous les bénévoles sans qui cet événement n'aurait jamais pu avoir lieu.

– 30 –

Source : M. Patrick Courville
Secrétaire général
Tél. : 819 663-9221, poste 12102
Courriel : ssgc@csdraveurs.qc.ca